

# 全力前進

~ Koyo baseball team ~

**活動理念：**「何事にも目標を持って全力で取り組み、他者の成功を喜び、技術を追い詰め、常に感謝と礼儀を忘れず、人としての成長の方法を学ぶ」

みなさん、こんにちは。向陽高校硬式野球部です。最近では、寒い日や比較的暖かい日があり体調を崩しやすい季節ですがいかがお過ごしですか？冬練習も最後の追い込みとなり毎日練習に励んでいます。春季大会の抽選も終え、冬練習が終わると共に春季大会が近づいてきました。2月23日にOB戦・卒団式がありました。OB戦では12月からの冬練習で身につけたことを発揮し16-3で勝つことができました。また、卒部式では今までお世話になった3年生の先輩方を無事見送ることができました。

中学生の皆様、保護者の皆様、地域の皆様、いつもご声援有難うございます。3月から練習試合が始まるので、良ければ観戦にお越しください。これからも向陽高校硬式野球部をよろしくお願ひします。

## 今後の練習予定

- 3月11日（土）練習試合（木津）木津 G
- 12日（日）練習試合（京都八幡・農芸連合）京都八幡 G
- 18日（土）練習試合（田辺）田辺 G
- 19日（日）練習試合（日吉ヶ丘）日吉ヶ丘 G
- 21日（火）練習試合予定
- 22日（水）練習試合（会津北嶺）向陽 G
- 26日（日）練習試合（鴨沂）向陽 G
- 28日（火）練習試合（桃山）向陽 G
- 29日（水）練習試合予定



## 今月の一言 二年 南智也（神川中）

こんにちは。南智也です。長い冬練習を乗り越え精神的にも身体的にも強くなり、チーム全体がパワーアップしたと思います。今月の23日に行われたOB戦ではその冬練習での結果を活かすことができ、且つ良い雰囲気楽しくやることができました。また来月からはシーズンオフが明け、練習試合や春季大会に向けての練習がはじまるので冬練習で身につけたことも活かしつつ頑張りたいと思います。応援よろしくお願ひします。

向陽高校硬式野球部マネージャー

國廣 海悠（洛水中）

中川 千愛（長岡第三中）

尾上 光里（勝山中）

酒井 美空・池田 稟（寺戸中）